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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 令和 ５ 年 ７ 月 ６ 日  

                  薩摩川内市議会生活福祉委員会   

                  委員長  阿 久 根 憲 造    

１ 委員会の開催日 

  ６月２７日 

２ 付託事件及び審査結果 

⑴ 議案第７４号 薩摩川内市税条例の一部を改正する条例の制定について 

本案については、「森林環境税については、ＣО₂ 削減に資する森林環境 

の保全の重要性は理解できるが、個人の住民税の均等割に上乗せした税とし 

て国民に広く求めるのではなく、富裕層又は大企業等から徴収すべきである」 

旨の反対討論と、「森林環境税は、森林環境譲与税として、森林保護、後継 

者育成等のために国から都道府県・市町村へ譲与される予定となっており、 

しっかりと整理された条例であると理解する」旨の賛成討論がそれぞれ述べ 

られ、採決の結果、起立多数により原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑵ 議案第７６号 令和５年度薩摩川内市国民健康保険直営診療施設勘定特別 

会計補正予算 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑶ 議案第７７号 令和５年度薩摩川内市簡易水道事業会計補正予算 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

３ 所管事務の調査結果 

  各課所の事務について所管事務調査を行った。なお、調査の過程において 

述べられた意見・要望の概要は、次のとおりである。 

⑴ 防災研修センターについては、高校生及び大学生の利用者数が少ない状況 

であるが、市内の高校生向けに普通救命講習等の受講を呼びかけることによ 

り、消防職への関心が高まることや、地元に残ってもらうことへの期待も膨 

らむことから、市内の高校に協力を求めながら利用促進につながるよう検討 

されたい。                    

 ⑵ おくやみコーナーについては、関係課との連携を図りⅮＸを活用したシス 

テムの構築により、市民及び職員が更にスムーズに各種手続を行うことがで 

きるような仕組みづくりを検討されたい。      

 ⑶ 防災マップの配付については、現在、自治会加入世帯への配付を計画され 

ているが、自治会未加入者の中には危険な場所に居住されている方も想定さ 

れることから、当該未加入者への配付の在り方について検討されたい。         

⑷ 骨粗鬆症検診については、国が受診率を１５パーセントまで引き上げる目 

標を示しており、特に女性には大事な検診の一つであることから、引き続き 

受診率の向上に努められたい。         
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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 令和 ５ 年 ７ 月 ６ 日  

                   薩摩川内市議会生活福祉委員会   

                    委員長  阿 久 根 憲 造    

１ 委員会の開催日 

  ６月２７日 

２ 付託事件及び審査結果 

・ 議案第７５号 令和５年度薩摩川内市一般会計補正予算のうち本委員会付 

 託分 

本案については、「今回の補正予算の最大の問題は、マイナンバーカード 

の普及・促進を図ろうとしている点である。マイナンバーカードには様々な 

問題があり、一旦立ち止まるという世論が大きくなるとともに、政府に対す 

る支持も急速に下がってきている」旨の反対討論と、「マイナンバーカード 

については、申請者に一生懸命寄り添いながら作成できるような手立てが講 

じられている。また、物価高騰対策についても様々な施設等に対して支援す 

るための補正予算が組まれてる」旨の賛成討論がそれぞれ述べられ、採決の 

結果、起立多数により原案のとおり可決すべきものと決定した。 

なお、審査の過程において、川内看護専門学校の運営について、学生の確 

保に大変苦慮されている現状があることから、他にはない特色や支援を講じ 

るなどして、学生の更なる確保に努められたい旨の意見が述べられた。 

 

 


